

Bitesize French – Mister V parle du futur

Mister V

Quand tu as terminé tes études, tu veux en profiter un peu ! Tu veux partir partout avec tout le monde !

Eh bien...

Pas moi.

Moi...je vais...rester à la maison.

J'ai décidé de chercher du travail. Et du coup, j'ai pensé à mon futur. Qu'est-ce que j'aimerais faire comme travail plus tard ? Et pourquoi ?

J'aimerais travailler comme vétérinaire pour soigner les animaux et guérir leurs maladies.

Je voudrais être homme politique ou diplomate pour encourager la paix dans le monde et l'égalité entre tous !

Je voudrais être travailleur humanitaire pour m'occuper des victimes de guerres.

Pour commencer, je suis allé au bureau de l'emploi.

Bonjour! J'aimerais votre aide pour trouver un travail.

Employé

Désolé. Je n'ai plus d'emplois à proposer depuis la récession. Au revoir.

Mister V

Sinon, il y a la méthode plus classique : le CV et la lettre de motivation. La lettre de motivation doit absolument contenir les cinq adjectifs de base :

DYNAMIQUE !

MOTIVÉ !

À L'ÉCOUTE !

EFFICACE !

DÉTERMINÉ !

Toutes les lettres de motivation du monde contiennent ces cinq mots! Mais comment est-ce que les employeurs choisissent les candidats ?

Candidat 1

Dynamique et motivé, je suis efficace, déterminé et toujours à l'écoute.

Candidat 2

Dynamique et motivé, je suis efficace, déterminé et je suis le premier ministre de la France.

Patron

Ah, c'est bien ça. Par contre, il a oublié à l'écoute ! Lui.

Mister V

On peut aussi se créer un CV vidéo. Mais, souvent les gens qui font ces vidéos ne sont pas très à l'aise devant la caméra.

Bitesize

Candidat

Bonjour. Je suis à la recherche d'un emploi. Voici mon CV vidéo.

J'ai un diplôme universitaire en comptabilité.

Je suis fort en informatique.

J'ai de bonnes manières au téléphone.

Je suis calme et méticuleux.

J'espère qu'un jour, il n'y aura plus de pauvreté ni d'injustice dans ce monde. C'est mon rêve.

Je suis l'homme de la situation !

Mister V

Jean-Horacio Célestin

À la recherche d'un emploi dans le domaine de la comptabilité.

Et finalement, j'ai créé mon PROPRE emploi. Je fais des sketches ! Je suis comédien !

C'est le meilleur emploi du monde. Sauf que...

Mon portefeuille est toujours vide !

Bitesize

TRANSLATION

Mister V

When you've finished your studies, you want to make the most of it! You want to go everywhere with everyone!

Well...

Not me.

I'll stay...at...home.

I decided to look for work. And then I started thinking about my future. What would I like to do as work? And why?

I would like to be veterinarian to tend to animals and cure their diseases.

I'd like to be a politician or diplomat to encourage peace in the world and equality among all!

I want to be a humanitarian worker to tend to victims of war.

To start, I went to the employment office.

Hello! I'd like your help to find a job.

Employee

Sorry. I have no more jobs to offer since the recession. Goodbye.

Mister V

Otherwise, there's the classic method: the CV and the cover letter. The cover letter must absolutely have these five basic adjectives:

DYNAMIC!

MOTIVATED!

GOOD LISTENER!

EFFICIENT!

DETERMINED!

Every cover letter in the world has these five words! How do employers choose their candidates?

Candidate 1

Dynamic and motivated, I am efficient, determined and always a good listener.

Candidate 2

Dynamic and motivated, I am efficient, determined and I am the prime minister of France.

Mister V

Ah, that's good. But he forgot good listener! Him!

One can also create a CV video. But, often, those who make these kinds of videos aren't that comfortable in front of the camera.

Candidate

Hello. I am looking for a job. Here is my CV video.

I have a university diploma in accounting.

I am good with computers.

I have good phone manners.

I am calm and meticulous.

Bitesize

I hope that one day there will be no more poverty or injustice in the world. It is my dream.

I'm the right man for the job!

Bitesize

Mister V

Jean-Horacio Célestin

In search of a job in accountancy.

In the end, I created my OWN job. I make sketches! I'm a comedian!

It's the best job in the world. Except that...

My wallet is still empty.